

# PRESSEINFORMATION



14. Januar 2014

## Amtskette für die Doppelstadt

### Stadtparkasse überreicht Kette zum Neujahrsempfang

Im Rahmen des Neujahrsempfangs der Stadt Dessau-Roßlau am 12. Januar 2014 im Anhaltischen Theater Dessau wurde Oberbürgermeister Klemens Koschig durch den Vorstand der Stadtparkasse Dessau, Konrad Dormeier, eine neue Amtskette für das Oberbürgermeisteramt überreicht.

Bislang fehlte nach der Fusion Dessaus und Roßlaus im Jahr 2007 noch die für die Doppelstadt gültige Amtskette. Die Amtskette der Stadt Dessau wurde 1854 von Herzog Leopold Friedrich dem damaligen Bürgermeister Franz Medicus verliehen, zu ihr gehörte auch ein Siegelring (nähere Infos unter [www.dessau-rosslau.de](http://www.dessau-rosslau.de), Menüpunkt Stadtporträt, Untermenü „Geheimnisvolles Rathaus“). Die Roßlauer Amtskette wurde 1993 im Auftrag der Kreishandwerkerschaft angefertigt.

Die neue Kette verfügt über fünf Signets, die symbolisch für ausgewählte Markenzeichen Dessau-Roßlaus stehen. Kombiniert mit historischen Materialien sind sie in die Kette eingefasst, die mit den geometrischen Grundformen Kreis, Dreieck und Quadrat die Handschrift des Bauhauses trägt.

Die einzelnen Erläuterungen der fünf Signets führt zu Ihrer Information der beigefügte Flyer auf.